

2021
総選挙

比例中国ブロック

太平議席は当落線上の大接戦!



「比例は共産党」の支持を
あと一回り、二回り広げてください



太平よしのぶ

10・28中国ブロックオンライン緊急総決起集会での 小池書記局長の訴え

※小見出しは編集者

中国ブロック各県のみなさんこんばんは、
小池晃です。

今日は朝から、岩国・福山そして倉敷と回
ってきました。本当にどこでも熱い声援を送
っていただきましてありがとうございます。
そして大平さん・すみよりさん・小選挙
区候補、広島では県知事候補も、本当に迫力
ある訴えを響かせていただきました。この人
たちを勝たせるためには全力をあげなければ
いけないと痛感いたしました。



日本共産党中国ブロックニュース

発行/日本共産党国会議員団中国ブロック事務所
2021年10月30日 NO. 122 〒703-8288岡山市中区赤坂本町1-31
TEL086-273-7747 FAX086-272-7108 Email jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp

中国ブロックに 共産党の議席がなければ

同時に、岩国では空母艦載機の爆音が絶え
間なく響き渡る中、この中国ブロックに共産
党の議席がなければ中国ブロックの人々の暮
らしを守ることができない、命まもることが
できないと実感いたしました。

倉敷で訴えたときは、倉敷真備の水害の時
に現地に伺って、本当に大変な中で同志のみ
なさんが大奮闘していた姿が、またよみがえ
ってまいりました。大平さんの訴えで、「や
はりこの4年間自分にバッジがついていれば
もっといろんなことができていたはずだ、本
当に悔しい」という話をされていた。まさに
実感のこもったお話だったなあと考えていま
す。

情勢と今の到達点、そして課題はさきほ
ど、村上市委員長が読み上げてくださった
「檄」の中に我々の思いをしっかりとこめてい
ます。ぜひあの中身で最後まで突っ走ろうで
はないかということをお願いしたいと思います。

国民の中に大きな変化 共産党への 期待と注目のひろがり

私から、やはり大きな変化が今国民の中に
起こっているということを強調したいと思
います。今日、倉敷で訴えたあとに駅に向か
って歩いていたら、高校生がじっとこちら
を見てるんですね。手を上げてたら向こうも
あいさつをしてそのまま電車に乗って岡山ま
できたんですが、その高校生が電車に乗っ
てきて、こちらを見て、何か言いたそうに
しているもんですから隣の席をこう「空いて
るよ」と言って座って話をしたんです。岡山
の高校生でした。医学部をめざしている高校
3年生だそうです。「共産党の政策がやっぱり
一番数字なんかも示して、説得力があると思

※裏面へつづく